

## INSTALAN LETREROS DE PRECAUCIÓN EN LA LAGUNA SALADA

El diputado Juan Manuel Molina, en coordinación con el grupo de rescate Aguiluchos realizan esta acción.



The image shows a warning sign for the Cañón de Guadalupe. It features a red circle with a white hand icon, a thermometer with a skull and crossbones, and a red dashed border with the word 'CERRADO' in red. The text reads: 'CAÑÓN DE GUADALUPE', '¡¡¡ATENCIÓN!!!', 'Durante el periodo de MAYO a SEPTIEMBRE el cañón de Guadalupe permanece CERRADO debido a las altas temperaturas.', 'Emergencias 911', and '¡¡Haz conciencia...No te expongas!!'. Logos for 'RESCATE' and 'GRUPO AGUILUCHOS A.C. MEDICAL B.C.' are also present.

Dulce María Díaz

Para evitar tragedias y disuadir a las personas de ingresar al área desértica de la Laguna Salada, el diputado local Juan Manuel Molina, en coordinación con el grupo de rescate Aguiluchos realizó la instalación de avisos en varios puntos de esta zona.

En conferencia de prensa, el legislador dijo que a pesar de las altas temperaturas y de que el área del Cañón de Guadalupe está cerrada, varias personas deciden ingresar a esta área agreste, en donde pueden perder la vida.

“Hemos estado viendo en las áreas desérticas y montañosos de la región que en muchos casos han cobrado vidas humanas por no prever lo que implica ingresar a una zona como esta, por lo que se instalaron letreros, uno en el área del Pavarotti, otro en el kilómetro 28 y uno más casi a la entrada de la laguna, por el área de El Centinela”.

Conferencia de prensa diputado Juan Manuel Molina y Arturo López del grupo de rescate Aguiluchos AC. Alerta sobre el peligro de acudir a la Salada. FOTO CÉSAR VALDEZ

Por su parte, Arturo López, representante del grupo de rescate, señaló que en esta temporada de verano se ha dado un incremento de rescates en esta zona, lo que en años anteriores no se veía, por lo que es de suma importancia crear conciencia en la población del riesgo que corren al ingresar al desierto.

“En esta temporada hemos salido unas 6-7 veces, normalmente no salíamos ni un solo mes, tenemos problemas con la gente que viene de fuera, la gente loca ya sabe el riesgo”